



Papeete, le 21 janvier 2015



Irresponsable !

Depuis 2004, un homme, un seul, refusant d'abdiquer un « pouvoir » qu'il considère comme sa propriété exclusive, est le facteur principal de l'instabilité politique en Polynésie.

En mai 2013, ayant certainement oublié qui il était vraiment, mais aussi dans le secret espoir qu'il passerait enfin la main, les polynésiens, par le jeu de la loi électorale avaient ramené le Tahoeraa huiraatira au pouvoir, lui conférant une large majorité synonyme de stabilité.

Aujourd'hui pourtant, depuis que la justice, les casseroles, et le reste de la vaisselle rattrapent et mettent hors-jeu « monsieur instabilité », tous, à commencer par ceux de son propre camp peuvent constater qu'il amène l'instabilité, et revendique toujours le vrai pouvoir, quitte à saborder son propre navire.

Hier, l'annulation de la commission permanente, par la même majorité qui en avait pourtant proposé l'ordre du jour quelques semaines auparavant porte à nouveau la marque des caprices d'un monarque absolu qui ne supporte pas d'être privé de ses jouets. Cette absurdité, au passage, coûte de l'argent aux polynésiens, puisque des billets d'avion ont été payés, et du personnel mobilisé, pour rien.

Face à ce comportement irresponsable, l'UPLD appelle le Président du gouvernement à plus de fermeté. Faute de trancher le nœud gordien, celui-ci risque fort de se transformer en nœud coulant, qui déjà étouffe la majorité et menace de paralyser l'action du gouvernement, et le Pays.

A défaut d'une dissolution improbable et coûteuse, on attend à minima qu'un vote massif d'une motion de confiance qui ne soit pas un miroir aux alouettes vienne remettre chacun à sa place, y compris les déçus de la République.

Te aroha ia rahi.

Oscar, Manutahi TEMARU

1

**Groupe UPLD
à l'Assemblée de
Polynésie-française**



Communication.upld@gmail.com
www.go-upld.org
Tél : +689 41 60 02